

PlantaDoce.

Entorno

Más que EEUU y menos que Alemania: España cuenta con tres camas por mil habitantes

España ocupa la posición número 78 de países con mayor número de camas hospitalarias por ciudadano, según datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos. El podio lo copan Japón y Corea del Sur.

A. Escobar
27 mar 2020 - 05:00



Más que Estados Unidos, pero menos que Alemania. España no se encuentra entre los países del mundo con un mayor número de camas hospitalarias por cada mil personas, de acuerdo con las estadísticas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Ocde), que indican que el país se sitúa en la mitad de la tabla compuesta por más de cien estados. Una situación que hace aún más complicada la gestión de la crisis del Covid-19 y obliga a los distintos agentes sanitarios a dotarse de un mayor número de recursos extra.

España ocupa la posición número 78 y cuenta con tres camas hospitalarias por cada mil habitantes

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/mas-que-eeuu-y-menos-que-alemania-espana-cuenta-con-tres-camas-por-mil-habitantes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, según los últimos datos de la Oede. El podio de esta particular clasificación lo copan Japón, con 13,4 camas por cada mil personas; Corea del Sur, con 11,5 camas, y Bielorrusia, con 11 camas.

El líder de este ranking cuenta en la actualidad con 2.019 casos confirmados por coronavirus y 43 muertes. Además de los 712 casos del crucero Diamond Princess, hay 1.193 contagiados más en el país. En el caso de Corea del Sur y de Bielorrusia, los fallecidos ascienden a 9.240 personas y 86 personas, respectivamente.

Estas cifras no dejan en buena posición a España, ya que en la actualidad es **el segundo país con una mayor tasa de mortalidad por coronavirus, con 4.089 fallecidos**, según los datos correspondientes al 26 de marzo que hizo ayer públicos el Ministerio de Sanidad. Asimismo, el número de casos confirmados supera ya la barrera de las 56.100 personas.

España ha “nacionalizado” más de 700 camas de UCI de la sanidad privada

Ante esta situación de emergencia sanitaria, el Gobierno ha decidido “nacionalizar” más de 700 camas de UCI de la sanidad privada, con especial participación de grupos hospitalarios como Quirónsalud, HM Hospitales o Vithas, según la información recabada por PlantaDoce. Sin embargo, **España sí que puede presumir de estar por delante de Estados Unidos en cuanto a dotaciones se refiere.**

El gigante estadounidense es de los más afectados en el mundo por la crisis del Covid-19 y de hecho se ha convertido en el que cuenta con un mayor número de casos, con una situación especialmente preocupante en Nueva York. La cifra de contagios no para de crecer y ya son más de 60.000 las personas infectadas. El país suma 2,9 camas por cada mil habitantes, de acuerdo con los datos de la Oede.

PlantaDoce.

Por otro lado, entre las primeras grandes potencias europeas se encuentra **Alemania (número ocho del ranking de la Oede) con 8,3 camas por mil habitantes**. El país germano ha superado ya los 31.000 casos confirmados y los 150 fallecidos y, de hecho, ayer se supo que la confianza de los alemanes se hunde por el coronavirus. El índice elaborado por la consultora Gfk se ha situado en 2,7 puntos en abril, el mínimo desde 2009. El dato supone una caída de 5,6 puntos respecto a marzo, cuando la lectura se situó en 8,3 puntos.

Alemania es la primera gran potencia europea en número de camas por número de habitantes

Por debajo de España e incluso Estados Unidos y ocupando las posiciones más bajas del ranking se encuentran Reino Unido, con 2,8 camas por mil habitantes. El país decretó por primera vez el confinamiento domiciliario el lunes.

Más abajo todavía están México, con 1,5 camas por mil habitantes, y Bolivia, con 1,1 camas por mil habitantes. En el caso del país azteca, este tiene 475 pacientes y seis muertes, mientras que en Bolivia se han registrado ya 38 fallecimientos.